

写

東日本旅客鉄道(株)

代表取締役社長 喜勢 陽一 様

要 望 書

秋田空港直結のJR新線建設
のご検討について

2025年12月15日

秋田商工會議所
会頭 辻 良之

秋田県は、他の都道府県に先んじて人口減少が加速しており、域内経済循環の縮小を食い止めるためにも、交流人口の拡大が不可欠になっています。

このため、本県としても高速交通体系の整備とその利用促進に努めているほか、国際チャーター便やクルーズ船の誘致に注力し、インバウンドの拡大も図っているところです。

しかしながら、2024年の宿泊旅行統計調査によると、本県の延べ宿泊者数は都道府県別で全国42位、このうち外国人は同44位で、ともに東北最低で他県を大きく下回っている現状にあります。

このことは、本県の魅力など観光情報の効果的な発信に加え、本県に到着してからの2次交通にも大きな課題があると認識しており、特に、空の玄関口である秋田空港と秋田新幹線との接続が円滑になることで、本県観光への波及効果は格段に向上するものと思われます。

つきましては、秋田新幹線「秋田駅－大曲駅」間について、秋田空港に直結した最短ルートとなるよう、JR新線の建設についてご検討賜りたく、何卒よろしくお願ひ申しあげます。

秋田空港直結のJR新線（イメージ図）

